
Herr Knülle fragte den Ausschuss ob es Einwände gegen die Niederschriften vom 
09.01.2018 und 30.01.2018 geben würde. Ihm sei diesbezüglich nichts bekannt. 
 
Einwände wurden nicht geltend gemacht und die Protokolle wurden genehmigt. 
 
 


